
Ⅰ．開催状況

場所
出席者
（市内）

出席者（市
外）

アンケート
回収数

加東市役所
201会議室

36 0 19

Ⅱ．設問及び回答

1．この報告会の開催をどのようにして知られたか？

11

5

2

エ、ポスター

3

2

23

2．内容について

①報告の内容？ ②質問に対する答弁の内容？

3 3

10 8

3 4

3 4

計 19 計 19

3．時間配分について

①報告の時間？ ②質疑の時間？

2 4

11 3

3 8

3 4

計 19 計 19

③開催時刻？

ア、早い

イ、丁度よい 12

ウ、遅い 1

無回答 6

計 19

4．議会だよりの内容について

5

9

3

2

計 19

ウ、ケーブルテレビ

■第７回　議会報告会アンケート■

開催日時

平成27年5月16日
19時～

ア、議会だより

イ、チラシ

イ、丁度よい

その他

無回答

ア、わかりやすい

イ、どちらともいえない

ウ、わかりにくい

無回答

ア、長い

計　　　　　　　（重複回答有り）

ウ、短い

無回答

ア、わかりやすい

イ、どちらともいえない

ウ、わかりにくい

無回答　　　

無回答

ア、わかりやすい

イ、どちらともいえない

ウ、わかりにくい

無回答　

ア、長い

イ、丁度よい

ウ、短い



5．今回の報告会について

4

6

7

2

計 19

6．開催場所と開催回数について

ア、中学校区（3回） 5

イ、市内全域（1回） 10

ウ、その他 2

無回答 2

19

7．議会放映をご覧になられているか？

9

8

2

計 19

8．自由記述欄のご意見（当日、お寄せいただいたご意見をほぼ原文のまま記載しています）

イ、どちらともいえない

ア、評価できる

ウ、評価できない

無回答

計

ア、見ている

イ、見ていない

ウ、知らない

無回答

◇なごやかなものとは思わなかったですが、司会の方のもの言いがきついことが気になっ
た。司会は平等でなくてはいけないのでは。

◇質問者の時間が長い⇒司会者が短くなる様うながして下さい。
◇公共施設適正化については、将来の財政収支を明確にすべき。

◇東条公民館を取り壊してとどろき荘に統合する案については、まちづくりの交流広場であ
り、規模が狭くなると文化祭も開催できなくなるので再考願います。
◇コスミックについては、言わずもがな。

◇議会だよりを棒読みするだけの報告はやめてもらいたい。報告書として提出すべきであ
る。参加者を無視している。


